

EMPRESAS

Agosto 18 De 2022 - 01:04 P. M.

Ecopetrol realizó prueba con tecnología 5G en refinería de Barranca

Este proceso se realizó gracias a una alianza con Accenture, Claro y Microsoft



POR: PORTAFOLIO

La empresa **Ecopetrol** informó que terminó una prueba piloto con **tecnología 5G** en su refinería en **Barrancabermeja**. Esta estuvo enfocada en el **análisis operacional en línea** para operaciones de mantenimiento, indicó la estatal petrolera.

Esta prueba se llevó a cabo gracias a una alianza con Accenture, Claro y Microsoft.

(Vea: [El futuro que plantea el presidente Petro para Ecopetrol.](#))

Los resultados de esta operación mostraron que el mantenimiento se pudo realizar en tiempo récord (antes se tomaba entre 3 y 8 días) gracias a **dispositivos seguros de realidad aumentada**.

(Vea: [En primer semestre de 2022, Ecopetrol superó utilidades de todo 2021.](#))

"Este es un paso más que damos para que el país inicie un proceso para mejorar la competitividad digital y tecnológica y así aumentar la productividad de sus empresas. Todas estas nuevas tecnologías permiten a las compañías mejorar sus procesos operativos, por lo tanto, ser más productivos y eficientes al atender más solicitudes en el mismo tiempo, entre otros aspectos", afirmó Carlos Zenteno, presidente de Claro.

(Vea: [La fórmula de Ecopetrol para reducir impuesto propuesto sobre el crudo.](#))

Por su parte, Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, señaló que la **ciencia, tecnología e innovación son los principales pilares para la descarbonización y la sostenibilidad**.

La petrolera agregó que continuará con el desarrollo de soluciones tecnológicas

Lo más leído

1. Dólar cerró por encima de \$4.400, tras dos jornadas de fuertes alzas
2. Gobierno de Petro devolvería el control de Monómeros a Nicolás Maduro
3. Abren investigaciones contra dos plataformas de créditos en línea
4. Altos patrimonios, foco de las tributarias de América Latina
5. Esta será la nueva jornada laboral de los trabajadores de Apple
6. A sacar de su bolsillo: beneficios que les han quitado a congresistas

para acelerar la digitalización de los **procesos en la refinería**.

(Vea: **Ecopetrol** confirma yacimiento de gas en aguas profundas).

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Ya habría fecha para el lanzamiento del nuevo iPhone: ¿cuándo sería?



WOM y One Identity: empresas que anunciaron nombramientos en la semana



Condenan a más de 5 años a 2 ex presidentes de Reficar por corrupción



Gobierno de Petro devolvería el control de Monómeros a Nicolás Maduro

TE PUEDE GUSTAR



Mira todo a millas de distancia como si estuvieras justo al lado
Consumer Tech



Descubre los mejores modelos Chevrolet
General Motors



La lengua extranjera se queda de solo en la cabeza
Acelerador de Inglés

Enlaces Patrocinados por Taboola

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



EMPRESAS

Agosto 18 De 2022 - 04:48 P. M.

Condenan a más de 5 años a 2 ex presidentes de Reficar por corrupción

Los exdirectivos eran acusados de direccionar un contrato a una entidad extranjera, incurriendo en irregularidades en la fase previa.

